
Compte rendu de la réunion du club de loisirs informatique
du 12 décembre 2019

Rédactrice : Véronique 

Présents : Alain, Jean, Dominique, Yves, Christine K., Marie-josée, Gérard, 
Patrick, Yves, Roselyne, Eugène, Miche
Absents excusés : Christine LM, Jean Yves, Yvonne, Marie Jo LC
Lieu : Les Amarres, Keredern
Ordre du jour : Actualités et Réseaux sociaux (par intervenant extérieur)

1) Point sur la séance précédente... qui n'a pas eu lieu ! 
     Pour cause de grève en lien avec la réforme sur les retraites, le centre 
des Amarres était fermé. Des adhérents n'ayant pas reçu l'alerte ont trouvé 
porte close. Alain, qui avait fait le nécessaire  pour prévenir tout le monde, 
suppose que des messages ont dû être dirigés vers la boîte Spam plutôt que vers 
la boîte Réception de leurs messageries. Il recommande à chacun de vérifier 
toutes les boîtes. Si cette situation se reproduit, l'ORB utilisera les SMS pour
vous prévenir.

2) Jean évoque le Géocaching, et Alain, l'organisation d'une balade au 
Technopole, au printemps.
Par ailleurs, notre visite à l'Inserm / fac de Médecine (l'informatique au 
service des malades) est programmée le jeudi 6 février.
Rappel : Cet après-midi, atelier Apple au siège ORB 

3) Christine a fait un topo sur l'influence du numérique sur la crise 
écologique. Et de l'intérêt de recycler les produits. Par exemple, en France, 
sur les 24 millions de téléphones vendus, seulement 6% le sont. Par ailleurs, 
tous les appareils sont composés de métaux précieux, plus ou moins rares, dont 
le cuivre ou l'antimoine (Dont il ne resterait, selon une étude de McKinsey et 
Company, que 12 ans de réserve).
    Le cabinet d'experts Greenit estime que le secteur va doubler ses émissions 
de gaz à effet de serre d'ici 25 ans.
    Ce que nous pouvons faire chacun, c'est couper tous nos appareils dès que 
nous n'en avons plus l'usage. Je dis bien couper, et non mettre en veille.

4)  Écoute d'un texte sur l'air de "Je suis patraque" (chanté par Ouvrage), sur 
les difficultés rencontrées par les usagers de l'informatique.

5)  La deuxième partie de la réunion portait sur les réseaux sociaux. Jean a 
fait appel à Yvon Jézéquel, ancien journaliste, devenu Community Manager (auto-
entrepreneur). Il a bien sûr parlé de Facebook mais aussi d'Instagram... et de 
la fonction du community manager. 
   Ces réseaux peuvent être des sources d'information fiables, à condition 
d'être prudent.
      
6) Pour le repas du jeudi 19 :
         Michel apportera des réductions salées et du jus de fruit ; Eugène, du 
vin blanc et une tarte aux pommes ; Roselyne, une quiche aux lardons-
champignons, vin rouge ; Yves, vin blanc et saucisson sec ; Patrick, vin blanc 
et saucisson sec ; Jean, un cake salé et vin rouge ; Gérard,  24 crêpes et 
confiture ; Marie-josée, un cake salé ; Christine K, gâteau-dessert ; Yves, 
crêpes et caramel au beurre salé ; Christine LM et Véronique,  tarte aux 
poireaux et crème renversée, vin blanc.
     Peut être  faudrait-il aussi prévoir du pain, du beurre, café, thé, essuie 
tout... (Note AL : je m'en occuperai)
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